

KIENZTHEIM

Nicole Bott, 3^e femme Grand maître de la confrérie

Nicole Bott, vigneronne à Ribeauvillé et figure bien connue du vignoble, succède au sommelier Serge Dubs et devient la troisième femme Grand maître de la confrérie Saint-Etienne d'Alsace, après Cécile Bernhard et Martine Becker.

La passation de pouvoir a eu lieu le 19 janvier, lors du dernier chapitre général de la confrérie au château de Kientzheim. Nicole Bott a déjà décidé de placer l'année 2023 sous le signe de la Route des vins d'Alsace, qui fête son 70^e anniversaire.

C'est un duo féminin qui dirigera cette année la confrérie puisque la nouvelle Major des jeunes conseillers est Estelle



Nicole Bott vient de recevoir la chaîne de Grand maître des mains de son prédécesseur Serge Dubs. Document remis

Geiller, responsable commerciale du Domaine Hurst à Turckheim, qui succède à Fanny Paillou. Elle aura notamment en charge, la gestion de

l'œnothèque.

Lors de ce chapitre général Henri Buecher, vigneron à Wettolsheim et Grand maître 2007, a été nommé Grand chambel-

lan, prenant la suite du regretté Jean Adam, décédé en 2022 et dernier membre ayant pris part à la refondation de la confrérie en 1947. Les conseillers Ignace Kuehn de Kientzheim et Norbert Wingert de La Wantzenau entrent au Grand conseil, tandis que Mathieu Schueller de Gueberschwihr, Thibaut Stauffer d'Illkirch, Elise Garnier d'Orschwihr, Thibaut Konecni d'Orschwiller, Elise Ehrhart de Wettolsheim, Pauline Barthelmé d'Ingersheim, Dino Manisi de Colmar, Guillaume Cattin de Vœgtlinshoffen, Céline et Julien Beck d'Epfig ainsi que Margot Ehrhart de Wintzenheim rejoignent les rangs des jeunes conseillers.